



ポートピア

問題山積みのまま、見切り発車!! 4月30日みどり市と行政間協定

市民グループ「風」が入手したみどり市と(株)グッドワンとの間に結ばれた合意書によると、実質的に(株)グッドワンにすべての責任を負わせるとあり、みどり市は巧みにリスクを負わない内容となっています。民間会社に責任が負えるでしょうか!? 治安の悪化、こどもたちへの悪影響、交通渋滞、家庭の崩壊など…。

「風」は問題点を指摘し、慎重な協議が必要であると訴え、抗議しました。

責任はだれがとるのか!?

6月議会に「風」が2つの請願

「(仮称) ポートピア津幡」誘致の賛否を問う住民投票条例制定を求める

「(仮称) ポートピア津幡」について町民への説明会を求める

6月町議会でのポートピアをめぐる討論

ポートピア賛成



森山 議員

18年間、競馬、競艇、競輪と、各地の本場を体験し、死ぬまでやめられないと思ったこともあった。ギャンブル=犯罪に結びつくものではない。自分自身が気をつけていれば、近く遠くじゃなくて、通い始めるものではない。

ポートピア反対



塩谷 議員

わざわざギャンブル場を津幡町に呼び込む必要はない。自然や文化を大切にした町づくりをしてほしい。



中村 議員

地元舟橋区からの誘致の請願は、地元住民がポートピアについて熟知した上で請願だったのか。同意の取り方も疑わしい。



角井 議員

ポートピア反対の同じ請願を繰り返しさないように…。町には、安心安全を得るために多くの団体があるが、どこからも請願にあるような意見は出ていない。

反対の声は、あちこちで聞く。しかし、表だって反対できないところが津幡町の問題である。次の世代に渡したいのは、ギャンブル場ですか? ゴミですか? 豊かな自然ですか?



前田 議員

討論

3年前の舟橋区役員班長会!!

H17. 4. 24 (土) 山崎太市議員、WF企画(グットワンの地域協力会社 富来町)が出席の上、説明会開催。

役員班長会 平成17年 4月24日 舟橋第1会館 19:40~20:40

出席者 区長
民生協
第1班
第4班
第7班
第11班
連絡員

副区長
第1生協
第2班
第5班
第8班
第12班

書記
第2生協
第3班
第6班
第10班
土地改良区

No.	項目	内 容	記事
1	下水道取り付け	全館の下水道の接続を行ふ。 晋裕工業、滝川組二社の見積もりを取って決める。	
2	NPO法人	“全国青い芝の会”パンフレットは回覧しない。	
3	町会行事災害補償について	前年と同様のS型に加入した。 13,600円/年	
4	草刈ボランティアについて	県道、町道の草刈ボランティアを年2回実施する。 実施箇所は表・裏舟橋町内	
5	企業進出について	民間企業 ポートピア 出席者 山崎町議 WF企画 寺岡取締役 萬上企画窓口 ポートピアとは、競艇の場外券発売場 場所：合河堀上の北バイパス沿い北側 面積：10,000坪 地権者は舟橋住民 津橋町議会で視察に青森・三戸へ行かれた 町に売り上げの0.8～1.5%が付ける 地元採用を80名ほどする 施設建設費は30億円掛かる 設置条件は	

H17年3月、津幡町議会でポートピアなんぶの視察に青森県三戸へ（中田、山崎、長谷川、河上、洲崎、鈴木、谷口、高森、徳田、桜川議員）

みどり市に示された面積は、5,669坪

施行者(みどり市)が決まらないH19. 1. 9に業者グットワンと同意書をかわし1%とした。

議会がすでに同意しているかのような説明では、誰も反対できない。

5月14日(土) 説明会は人が集まらず流会。

1年経過
この間に町長選挙

地元説明会を5月14日(土) PM7:30から開催する
全体集会を通知する

この1週間で、委任状は詳しい説明もないまま、急いで集められた。

平成18年6月議会で舟橋区とWF企画がポートピア誘致請願(紹介議員 中田)は賛成多数で採択

翌週21日(土)
ポートピア誘致を決定。

全世帯125、出席41(賛成36、反対5)
委任状65、欠席19

一部の議員と民間企業の主導で巧妙に仕組まれたポートピア誘致!

初めて舟橋区に示されたWF企画の資料!!

◎ポートピア誘致に関する参考資料

WF企画

夢のような
誇大広告 その1
数百件におよぶ
申請?

夢のような
誇大広告 その2
年間 1億円以上
の自主財源??

津幡町幹部職員の
ポートピアなんぶ
視察研修報告によ
ると
★ 環境整備費
1700万円
(実際は 796万円)
★ 固定資産税
630万円
★ 法人住民税
26万円

夢のような
誇大広告 その3
地元中心に
100名程度の
本採用???

※ 6月議会で
町長は
50~100名の
雇用と答弁

「ポートピア」とは

競艇の場外勝券投票券(舟券)発売場で、昭和60年9月国土交通省のモーターボート競走実施規則改正に伴い設置できる事となり、その位置・構造・設備は国土交通省告示により定められています。

ファンの方々が舟券をスムーズに購入できるハイテクを駆使したシステムや競艇場と光ファイバー、通信衛星で繋がれた臨場感にあふれ、迫力あるレースを映し出す最新鋭の大型映像装置、観覧席、レストラン、売店等を備えた快適な娛樂性の高いレジャー施設であります。

1. ポートピアの設置状況と誘致条件など

- ① 全国競艇場(本場)は24ヶ所、ポートピアは17ヶ所あり、近年の売上減少対策のひとつとして、数年前よりポートピアを5~7ヶ所増設する計画が進行中です。近年全国の自治体から自主財源確保のために競艇会場が激しく、数百件におよぶ申請のうち、すでに内定を含め5件程度が決定済とのことであります。
- ② 現在のところ中部地区にはポートピアの設置がなく、半径20km圏内30万人以上の人口、交通アクセス、建設予定地区およびその自治体の同意など、条件を満たせばポートピア推進本部の石川県内での認可が得やすい環境にあります。
- ③ 誘致事業計画をすすめる鈴木グットワンおよびWF企画は、推進本部や競艇団体ともつながりが強く、これまでの経験から金沢市およびその近郊であれば、候補地としての諸条件はクリア一であるという確認を得て推進しております。

2. ポートピアを設置(金沢市周辺)した場合の地元への還元と影響など

- ① 固定資産税や法人住民税とは別に、自治体との協定により協力金として環境整備費が支払われ、合計で年間1億円以上の新たな自主財源が生れることになります。
- ② 事業投資は30億円程度を予定致しておりますが、地元自治体のご負担は全く不要でございます。
- ③ 地元を中心に100名程度の雇用が発生し、年間300日以上の稼動から臨時的ではなく、本格的に安定した雇用が提供されます。
- ④ オープン後は地域の活性化が見込まれるほか、協力金の利用による福祉の充実や、国際交流をはじめとした学校教育への貢献など、既設の貢献例が数多く見られます。
- ⑤ 一方で心配される治安の問題や子供たちへの悪影響、交通渋滞などに關しましても警察との連携や周辺の警備体制の徹底から、逆に安心を与えるケースの方が多い状況であります。

設置されなければ、発生しないよ!!
警備の警察官の入件費は 税金だよ。

津幡町の企画財政課、税務課に問い合わせてみよう!

(参考) TEL 288-2121 (代)

武田公子先生を囲んで 学習会 「自治体財政をめぐる状況と 津幡町の財政」

多額の借金を抱えている自治体が多い昨今、津幡町も例外ではありません。地方自治体の財政は、どうなっているのでしょうか？ 分かりやすくお話ししてくださいます。お説明あわせご参加ください。

日時：2008年7月8日（火）

19:30～21:30

場所：津幡町文化会館「シグナス」
パソコン室（1階）

講師：武田公子先生
(金沢大学教授)



おじいちゃん
でござら
あんなどこ

津幡 風太郎

石鹼の泡
では落ちぬ
黒い腹
菩提寺よし一

テラ銭の分け前ねだる
賭場誘致

能瀬 ジャンおぢ

教育委員会会議の傍聴実現！

今年5月から、傍聴ができるようになりました。
傍聴に行きましょう。

- 会議の開催日は、3日前に、シグナスの掲示板に公示。
- 当日定刻30分前までに受け付け。
- 残念ながら人数制限あり。

かほく市議会、常任委員会の傍聴

「津幡町の者ですが、傍聴できますか？」
「どうぞどうぞ、来てください。」

傍聴に行くと、笑顔で迎えてくださり、
議員と同じ資料が準備されていてわかりやすく、住民の目線にたって、活発な議論がなされていました。

一方

津幡町の常任委員会傍聴は？

これまで、議会の度に何回も申請しているが、部屋が狭いという理由で傍聴は拒否されています。条例では、委員長が許可すれば傍聴できることになっています。

よその町でできることが、津幡町はなぜできないのでしょうか？

クールビズの6月議会で、もう冷房？ ~ 22℃ エアコンつけて クールビズ ~

6月4日、11日の本会議、両日とも議場は冷房が入っていて寒い！！

この日の気温は、22度、冷房が必要な暑さではない。ネクタイを取ればクールビズ？

クールビズは何のためか考えてほしい。省エネ、つまり冷房費節約のためでは？

[編集後記]

私達 津幡・市民グループ「風」は3月政務調査費の領収証の公開を求めて異議申立をしました。そして先日「市民オンブズマン・つばた」が費用弁償の返還と廃止を求める住民監査請求をしました。いずれも議員に与えられるお金（税金）について疑問を投げかけたものです。監査委員や情報公開審査会がどのような判断を示すか注目されます。津幡町の自浄能力が試されています。